

Culpa Metepec a su vecino por inundaciones

Achacan daños a Toluca

Sandra García

METEPEC.- La lluvia registrada el miércoles en Toluca provocó que el río Las Jaras se desbordará de nuevo y afectará a la colonia Luisa Isabel Campos de este municipio.

Al menos 10 calles que colindan con el afluente sufrieron encharcamientos y lodazales.

“Fue muy poco lo que llovió aquí en Metepec, pero fueron las aguas de allá de Toluca lo que provocó que se inundará, fueron varias calles las que se afectaron, la limpieza la están realizando varias cuadrillas, entraron 3 (camiones) Vactors y 4 retroexcavadoras.

“La solución es que se haga limpieza en los canales, la vez pasada fue un colchón y una llanta, pero eso viene de allá que se arrastra de Toluca y nos afecta”, señaló Julio Núñez, coordinador de Brigadas de Metepec.

A partir de las 20:00 horas del miércoles personal de Protección Civil y Servicios Públicos se desplegó en la zona hasta terminar ayer con la limpieza.

Algunos residentes afectados coincidieron con el funcionario.

“Siempre el problema es que entubaron aquí y del lado de Toluca no, cuando llueve aquí (Metepec) muy fuerte no tenemos el problema, pero cuando llueve allá sí hay problemas como hoy”, dijo Graciela Hernández, de la calle Fraternidad.

José Luis Carmona, director de Planeación del organismo de agua en la capital estatal, negó que Toluca sea responsable de las inundaciones por el río Las Jaras.

“La tubería del río no tiene na-

da que ver con las inundaciones sino la cantidad de agua que llovió, en estos momentos no tenemos contemplado trabajos conjuntos sobre el río Las Jaras”, dijo.

SATURADO

Durante un recorrido que realizó ayer en la madrugada el Alcalde Juan Rodolfo Sánchez aseguró que las inundaciones en Toluca no fueron provocadas por la ruptura de la bóveda del Río Verdiguél.

El funcionario dijo que la precipitación fue extraordinaria y provocó una saturación en el sistema.

“Los drenajes operan bien, el problema es que cuando el río se satura en estas circunstancias, la saturación provoca que los drenajes ya no pueden verter al río”, justificó.



Sandra García

En la colonia Luisa Isabel Campos empleados de Servicios Públicos de Metepec retiraban ayer los desechos vertidos por el río Las Jaras.



Fecha 15.05.2009	Sección Estado	Página 10
----------------------------	--------------------------	---------------------



Alejandro Pastrana

› En Toluca empleados del organismo de agua usaron una bomba para retirar el agua del estacionamiento anegado en la Plaza González Arratia.